
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 123  DEL 23/06/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio dell’ 11.06.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventitre del mese di giugno, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 11,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Aresu, Cannella e Valenti.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    A  

NONA                     Antonio P     TUMBARELLO     Daniela A  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta dell’ 
11.06.2020. 

Letto il verbale della seduta dell’ 11.06.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta dell’ 11.06.2020 il cui 

esito così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione 

dell’ 11.06.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
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Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta di prosecuzione dell’11 Giugno 2020 
 

L’anno duemilaventi il giorno undici del mese di Giugno, giusta convocazione del Vice 
Presidente Li Muli Roberto del 29/05/2020, a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 11,30 in seduta di prosecuzione, il Consiglio della VI^ 

Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 11,33 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro 
Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Cannella, Pernice e Tumbarello e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, passa alla trattazione al punto 1 all’O.d.G. “Comunicazioni del 
Presidente” e da lettura delle seguenti note: 

- Prot. N. 651584 del 10/06/2020 da Comune di Palermo-Area Tecnica della 

Rigenerazione Urbana e delle OO.PP. Settore OO.PP. Servizio Infrastrutture e Servizi 

a Rete avente per oggetto: “Proposta di Delibera di Consiglio Comunale avente per 
oggetto: REGOLAMENTO DELL’IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA (IMU)”; 

- Prot. N. 649239 del 10/06/2020 da Comune di Palermo-Area Tecnica della 

Rigenerazione Urbana e delle OO.PP. Settore OO.PP. Servizio Infrastrutture e Servizi 

a Rete avente per oggetto: “Delibera di Consiglio Circoscrizionale N. 77 del 
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08/05/2020. Realizzazione impianto di illuminazione in Via Giuseppe Cammarano, iv. 

16, interno”. 
Il Vice Presidente, comunica al Consiglio che la Proposta di delibera del REGOLAMENTO 

IMU che ha mandato per e mail a tutti i Consiglieri, non sembrerebbe avere bisogno di  un 

tecnico per chiarire alcuni punti,  per cui si può esprimere il parere all’interno di questo stesso 
Consiglio dopo aver fatto un’attenta lettura dell’atto. Per quanto riguarda i mercatini rionali 
continua il Vice Presidente, è in attesa  della risposta da parte dell’Assessore alle Attività 
Produttive Piampiano, circa la sua presenza in Aula Consiliare di lunedì p.v. alle ore 10,00 e 

dice che qualora l’Assessore non potesse essere presente per ovvi motivi, si affronterà la 
questione mercatini anche solo con la presenza in aula della  Commissione Attività 

Produttive.  

Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 11,38). 

Consiglieri Presenti:   n.09.  

Il Vice Presidente, fa presente a tutto il Consiglio ed in particolare al Consigliere Nona, che 

per quanto riguarda la delibera n.77 dell’08/05/2020 della VI^ Circoscrizione, che fa 
riferimento alla realizzazione impianto d’illuminazione in Via Cammarano, non può essere 
evasa dall’Amministrazione in quanto non è di proprietà Comunale ma bensì dallo IACP, si 

dispiace e chiede allo stesso di interrogare il medesimo Ente per avere le dovute risposte. 

La Presidenza, non ha altre comunicazioni ed invita i Consiglieri a fare le loro. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale riferisce che proprio oggi ha 

incontrato e parlato con il Dott. Pupillo Presidente IACP, il quale ha confermato che a seguito 

del sollecito ricevuto dalla III^ Commissione Consiliare ha interloquito con il Presidente 

della stessa  Dott. Caracausi, circa  il passaggio delle aree e riferisce che si è già predisposto 

un calendario e che il primo passaggio sarà quello di Borgo Nuovo. Inoltre dice che le verrà 

trasmessa la calendarizzazione relativa,  dove ovviamente vi è anche il quartiere San 

Giovanni Apostolo (Ex CEP).  

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri, passa al 

punto n° 10 all’O.d.G. Atti Ispettivi e propone di prelevare la mozione n.15 all’O.d.G. avente 

per oggetto: “Destinazione per fini sociali dei gettoni di presenza dei Consiglieri di 
Circoscrizione” prot. n. 624428/A del 27/05/2020 a firma del Consigliere Tumbarello e pone 
in votazione per appello nominale tale proposta, che ottiene il seguente risultato:  

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Tumbarello, ad illustrare la suddetta mozione.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale illustra ampiamente la suddetta 

mozione. 
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Il Vice Presidente, invita i Consiglieri ad intervenire.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Susinno, il quale visto la bontà della mozione 

esprime il suo parere favorevole, però il suo unico dubbio è come quantizzare l’importo del 
gettone di presenza  e propone di stabilirne una media. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Aresu, il quale dichiara che la mozione è lodevole e 

visto che è un problema dell’ Amministrazione Comunale, propone di devolverli a quelle 
persone che non possono pagare la tassa sulla TARI soprattutto in questo periodo di estrema  

difficoltà, inoltre esprime il suo parere favorevole. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Valenti, il quale dichiara che la mozione è lodevole, 

però vuole sapere quali sono i mesi eventuali per fare ciò e su quali basi chiedere il 

compenso. 

Il Vice Presidente, fa presente che è difficile trovare una soluzione su cosa è più o meno 

importante, inoltre esprime il suo voto favorevole per ciò che recita la mozione. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Aresu, il quale fa presente che i mesi di inattività 

degli esercenti sono circa tre, ripete che vuole destinare la somma a tutti coloro che in questi 

mesi non hanno avuto un introito e si trovano in serie difficoltà, pertanto in un’ emergenza 
sociale, è di estrema necessità a suo parere, aiutare tutti i cittadini in oscurità compresi i 

commercianti. 

Il Vice Presidente, fa presente, che probabilmente sono acclusi anche i commercianti e che 

anche con poco tante persone sono state aiutate in questo difficile momento e comunque 

qualora non vi fosse la categoria dei commercianti si potrebbe includere.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale vuol capire se questa soluzione 

giuridicamente è fattibile. 

Il Vice Presidente, propone un acconto di rimborso alla prossima fattura. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale ribadisce che ci sono tutti i 

cittadini e che l’emergenza ancora non è finita, pertanto il compenso è rivolto a tutte le 
categorie compresi i commercianti.  

Il Vice Presidente, fa presente che si possono mettere tutte le categorie commerciali come, 

Ristoranti, Parrucchieri,  Palestre e Centri Estetica, anche se hanno preso i 600,00 euro. 

Inoltre il Vice Presidente risponde al Consigliere Susinno e dice che bisogna quantificare i 12 

giorni di Consiglio del mese di Aprile ed i 10 di Marzo, sono in tutto 22 Consigli da calcolare 

al lordo per poi considerare il netto. 

Interviene avutane facoltà il consigliere Nona il quale si dichiara non d’accordo con la 

Consigliera Tumbarello e ribadisce l’attuale sofferenza economica che a tutt’oggi hanno i 
commercianti.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Pernice, il quale dichiara che la mozione è lodevole 

e propone che i soldi risparmiati dai gettoni di presenza vengano usati per abbassare la tassa 

IMU-TARI per quei locali completamente chiusi fino ad oggi oppure a quei cittadini 

realmente disagiati. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Siino, il quale si trova d’accordo con quanto detto 
dal Consigliere Pernice. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Susinno, il quale ribadisce sempre che c’è sempre il 
problema della quantificazione, è fondamentale dice destinarli agli indigenti, non è d’accordo 
a quanto detto sulla destinazione per agevolare l’imposta della TARI e suggerisce al 

Consigliere Tumbarello di ritirare la mozione in questione e di rifarla con la quantificazione e 

riproporla a questo Consiglio. 

Il Vice Presidente, chiede al Consigliere Tumbarello di valutare bene i concetti di tutti i 

Consiglieri.  
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Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale ritiene di non ritirare la 

mozione in questione e nemmeno di cambiare l’oggetto della stessa, in quanto lo scopo è di 
aiutare tutti i cittadini che sono in difficoltà, la mozione nasce per emergenza sociale e beni di 

prima necessità. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Aresu, il quale fa presente che, già nei mesi di 

quarantena, a causa del COVID-19 il Comune di Palermo ed il Governo Nazionale ognuno 

per le proprie competenze, hanno dato aiuto ai cittadini in difficoltà con Buoni Spesa, 

Reddito di Cittadinanza, Reddito d’inclusione e quant’altro, invece i commercianti ad oggi 
non hanno ancora  avuto nulla e rimanendo chiusi nel periodo su citato si sono trovati in  

serie difficoltà e senza nessun aiuto, oggi stanno provando a ripartire e quindi ritiene inutile la 

mozione. Ribadisce che i soldi risparmiati debbano secondo lui essere devoluti ai 

commercianti per pagare le tasse TARI-IMU. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Susinno. (Ore 12,12). 

Consiglieri Presenti:   n.08.  

Il Vice Presidente, visto che non ci sono altri interventi, pone in votazione per appello 

nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.04; (Cannella, Li Muli, Tumbarello e Valenti); 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.04. (Aresu, Nona, Pernice e Siino).  

Il Consiglio respinge a maggioranza. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Aresu. (Ore 12,14). 

Consiglieri Presenti:   n.07.  

Il Vice Presidente, propone di prelevare la mozione n. 20 all’O.d.G. avente per oggetto: 

“Utilizzo ex campo Rom (Case Rocca) come area adibita per i mercatini rionali” prot. n. 
624720/A del 27/05/2020 a firma del Consigliere Cannella e pone in votazione per 

favorevoli/contrari tale proposta, che ottiene il seguente risultato:  

Consiglieri presenti: 

Presenti e votanti:  n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Cannella, ad illustrare la suddetta mozione.  

Il Vice Presidente, legge in Video-Call tutta la mozione. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Cannella, la quale illustra ampiamente la suddetta 

mozione. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri ad intervenire.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale esprime dubbio sull’area 
interessata che potrebbe essere area di riserva naturale di Monte Pellegrino, però dice la 
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mozione è lodevole e si dichiara favorevole. Saranno gli Uffici di competenza  a  dare giusta 

risposta.  

Il Vice Presidente, conferma che saranno gli Uffici competenti a proferire equa risposta sul 

fatto che,  l’area in questione, sia adibita ad ospitare i mercatini rionali.   
Il Vice Presidente, visto che non ci sono altri interventi, pone in votazione per appello 

nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Siino Alfredo; 

5) Tumbarello Daniela; 

6) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06;  

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, alle ore 12,25 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

 

 

     

      Il Segretario 

 Istruttore Contabile                          Il Vice Presidente    

         Sig.ra Arianna Bucaro                                              Roberto Li Muli 

     

 

         
         

Signed by ARIANNA BUCARO
on 16/06/2020 12:06:07 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 18/06/2020 23:19:02 CEST

Signature Not Verified


